

Licht aus für den Klimaschutz
Sa, 30. März 2019, 20.30 bis 21.30 Uhr

Düsseldorf
Nähe trifft Freiheit

Earth
Hour



Earth Hour

Licht aus für den Klimaschutz

Am Samstag, 30. März, machen ab 20.30 Uhr Millionen Menschen auf der ganzen Welt für eine Stunde das Licht aus. Bedeutende Wahrzeichen wie der Eiffelturm oder Big Ben sind dabei. Das ist die Earth Hour. Mit der symbolischen Aktion wollen wir ein starkes Zeichen für einen lebendigen Planeten setzen und fordern mehr Klimaschutz. In Düsseldorf trommelt Sambazillus bereits ab 19 Uhr für den Klimaschutz. Wir sehen uns am Rathaus!

www.duesseldorf.de/klimamachen

www.duesseldorf.de/umweltamt/klimaschutz

www.wwf.de/earthhour



Landeshauptstadt Düsseldorf
Umweltamt



Klima-Fakten

In NRW hat sich der Winter im Vergleich der Zeiträume 1961 bis 1990 und 1991 bis 2017 um mehr als zwei Wochen verkürzt.
Deutscher Wetterdienst

Der Gehalt an Treibhausgasen in der Atmosphäre war seit mindestens 800.000 Jahren nicht mehr so hoch wie heute.
IPCC nach Bundesumweltministerium 2017